

令和4年1月13日

関係者 各位

介護付有料老人ホーム コンソルテ瀬田
施設長 鈴木 貴弘

新型コロナウイルス感染症に関するご報告（第三報）

平素より当施設の運営にご理解とご協力を頂き大変ありがとうございます。

昨日、1月12日、当施設におきまして、新たに職員2名の新型コロナウイルスの感染が確認されました。

当該職員のうち1名は保健所の指示により1月10日からの自宅待機中に発熱症状が現れ、医療機関にてPCR検査を実施したところ、昨日陽性が確認されました。別の1名は1月7日に通学中の学校内で陽性が確認され、1月9日にPCR検査を実施したところ、昨日陽性が確認されました。現在は2名とも自宅療養中です。

また、当施設入居者様に関しましては、保健所からの指示によりPCR検査を実施、PCR検査の対象には当たらないと判断された入居者様に関しましては、施設内で抗原検査を実施致し、全員陰性が確認されました。

現在、当施設内で4名の方の感染が確認されています。

また、進展がございましたら、都度、ホームページやメールにてご案内、ご連絡させていただきます。

皆様には大変なご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。

以上